

Pelantikan Panitera

Ditulis oleh administrator

Jumat, 25 Juli 2014 07:00 - Terakhir Diperbaharui Jumat, 25 Juli 2014 13:54

PELANTIKAN PANITERA/SEKRETARIS

PENGADILAN AGAMA WONOSOBO KELAS I A

Sebagaimana diberitakan pada website pa-wonosobo.go.id yang lalu sejak tanggal 7 Nopember 2013 Jabatan Panitera/sekretaris Pengadilan Agama Wonosobo kosong karena Bapak Kurniadi, S.H.I meninggal dunia, sehingga pelaksanaan tugas sehari-hari dilaksanakan oleh Bapak H. Machyat, S. Ag., M.H sebagai Plt. Panitera/ Sekretaris. Dengan adanya Surat Keputusan Direktur Jenderal Badan Peradilan Agama Nomor 1885/DjA/Kp.04.6/SK/V/2014 tanggal 30 Mei 2014 tentang Pengangkatan/Pemindahan Dalam Jabatan Kepaniteraan Di Lingkungan Badan Peradilan Agama, telah dimutasikan Bapak Anwar Faozi, S.H dari jabatan Panitera/Sekretaris Pengadilan Agama Purwokerto Kelas I B sebagai Panitera/Sekretaris Pengadilan Agama Wonosobo Kelas I A.



Pada hari ini (Jumat tanggal 25 Juli 2014 M./27 Ramadhan 1435 H) bertempat di ruang sidang utama Pengadilan Agama Wonosobo, Bapak Anwar Faozi, S.H telah dilantik oleh Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Kelas I A, Bapak Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H. sebagai Panitera/Sekretaris. Acara yang dimulai pukul 08.30 WIB tersebut berlangsung dengan lancar dengan dihadiri oleh Wakil Ketua Pengadilan Agama Purwokerto beserta rombongan, Wakil Ketua Pengadilan Agama Wonosobo, para hakim, pejabat struktural dan fungsional serta pegawai Pengadilan Agama Wonosobo;



Dalam sambutan perkenalan usai pelantikan, Bapak Anwar Faozi, S.H menyampaikan terimakasih kepada Ketua Pengadilan Agama Wonosobo yang telah melantiknya, dan siap mendarmabaktikan ilmu yang dimilikinya untuk PA Wonosobo. Sebelumnya beliau bertugas di Pengadilan Agama Cilacap Kelas I A sebagai Wakil Panitera, kemudian dimutasikan sebagai Panitera/Sekretaris Pengadilan Agama Purwokerto Kelas I B dan sekarang menjabat sebagai Panitera/Sekretaris Pengadilan Agama Wonosobo kelas I A. Suami dari ibu Eni Sudarwati ini telah dikaruniai 3 (tiga) orang anak, yaitu Arina Faozia Aenani (sedang kuliah di UNY), Salsabila Faozia Sabihah (masih pelajar SLTA di Cilacap) dan Muhammad Ilham Firdaos (pelajar SLTP di Cilacap).



Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Kelas I A, Bapak Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H dalam sambutan dan pengarahannya menyampaikan selamat kepada Panitera/Sekretaris yang baru dilantik. ♦ Jadikan Pengadilan Agama Wonosobo sebagai jembatan emas untuk karir yang lebih tinggi. ♦ Pesan beliau kepada pejabat yang dilantik. Lebih lanjut disampaikan : ♦ Kepada pegawai jangan berpuas diri kerja di satu tempat, jadikan pengalaman diberbagai tempat untuk meningkatkan pengabdian kepada Negara. ♦.



Pelantikan Panitera/Sekretaris ini sangat istimewa, karena yang melantik sedang berpuasa, yang dilantik berpuasa, demikian juga yang menghadiri pelantikan. Disampaikan lebih lanjut, berkaitan dengan cuti pegawai dalam rangka hari raya idul fitri 1435 H. Beliau

menyampaikan isi surat Sekretaris Mahkamah Agung Republik Indonesia Nomor 183-1/SEK/KU.01/7/2014 tanggal 17 Juli 2014, hal Pemberian Izin Cuti dalam rangka Idul Fitri 1435 H/2014. Untuk menjamin kelancaran pelaksanaan pekerjaan maka pemberian cuti dalam waktu yang bersamaan hanya dapat diberikan oleh pejabat yang berwenang memberikan cuti sebanyak-banyaknya 5 % (lima persen) dari jumlah pegawai yang ada. Sehubungan dengan itu maka beliau menyampaikan kepada pegawai silahkan mengambil cuti yang penting tidak lebih dari 5 %, diingatkan pula kepada para pejabat dan pegawai berkaitan dengan laporan Sasaran Kerja Pegawai (SKP). SKP merupakan Penilaian pelaksanaan pekerjaan pegawai yang berupa proses kegiatan yang dilakukan untuk mengevaluasi tingkat pelaksanaan pekerjaan atau unjuk kerja (performance appraisal) seorang pegawai.</p> <p style="text-align: center; line-height: 150%;" align="center"></p> <p style="text-align: justify; text-indent: 36pt; line-height: 150%;">Dalam akhir sambutannya, Ketua Pengadilan Agama Wonosobo meyampaikan moho maaf karena tidak ada suguhan dan menghaturkan sugeng kondor kepada rombongan dari PA Purwokerto, semoga lancar dalam perjalanan, selamat kalis ing sambikolo. Acara ditutup dengan doa oleh Bapak H. Ibrahim Asfari, S.H., (Hakim Pengadilan Agama Wonosobo) dan ucapan selamat kepada pejabat yang baru dilantik, diawali oleh Ketua Pengadilan Agama Wonosobo dan diikuti oleh pejabat serta pegawai yang hadir. (Tim Redaksi).</p> <p style="text-align: center;"></p> <p style="text-align: justify; text-indent: 36pt; line-height: 150%;"></p>